

Journée internationale des femmes

Le jeudi 8 mars 2018

Cette journée intéressante et stimulante se tiendra à l'Hôtel Québec, 3115, av. des Hôtels Québec, Québec.

Programme de la journée

09 h 30 : Inscription
10 h 00 : Conférence de Louise Langevin
12 h 00 : Dîner sur place
13 h 30 : Ensemble vocal Variances

Coût:
15 \$ membre
25 \$ non membre

Inscrivez-vous avant le 26 février 2018 auprès de la personne responsable de votre secteur.



Louise Langevin est professeure titulaire à la Faculté de droit de l'Université Laval depuis 1991. De 2006 à 2009, elle a été titulaire de la Chaire d'étude Claire-Bonenfant sur la condition des femmes. Elle a été rédactrice francophone

de la Revue Femmes et droit de 1999 à 2012.

Depuis 2016, elle est la directrice des Cahiers de droit. Elle a enseigné dans plusieurs facultés de droit européennes. Elle est aussi membre du Barreau du

Québec qui lui a décerné le Mérite Christine-Tourigny et le titre d'avocate émérite en 2010 pour son engagement social et son apport à l'avancement des femmes dans la profession.

Ses champs de recherche et d'enseignement portent notamment sur les théories féministes du droit. Elle analyse le droit comme instrument de changement social pour les femmes. Elle compte plusieurs publications dans ce domaine. Elle travaille présentement à la rédaction d'un ouvrage sur la liberté de procréation.



L'Ensemble vocal Variances fut créé par Richard Vidal en 2007, il est maintenant sous la direction musicale de Guylène Vallières.

Les objectifs du groupe sont d'offrir davantage de prestations tout au long de l'année, dans différents endroits et selon les demandes.

Le répertoire varié s'étend de la ballade à la chanson rythmée, d'hier à aujourd'hui.